

## 着任のご挨拶

令和7年3月、第30代八幡西警察署長として着任しました森邊です。

皆さまには、平素から警察活動各般にわたり、ご理解とご協力を頂いておりますことに心からお礼申し上げます。

私自身、勤続30年を迎える節目の年に、歴史と伝統ある八幡西警察署の署長職を拝命し、大変光栄でありますとともに、その重責に身が引き締まる想いでございます。

さて、管内の治安情勢を見てみますと、昨年は、交通事故の発生件数・負傷者数ともに前年より減少しましたが、他方で、交通事故の死者数は4人（前年比+1人）と増加し、また、刑法犯認知件数も4年連続で増加するなど厳しい状況にあります。

さらに、全国的にも、「SNS型投資・ロマンス詐欺」など人の信頼を逆手に取って財産をだまし取る卑劣な犯罪が続発しているほか、いわゆる「闇バイト」強盗や特殊詐欺等に関与する「匿名・流動型犯罪グループ」が治安対策上の新たな脅威となるなど課題は山積しております。

そのような状況の中、当署といたしましては、地域の皆さまのご協力を頂きつつ、関係機関・団体との連携を図りながら、署員一同、署訓として定める「至誠（誠を尽くせば、人は必ず心動かされる）」の精神を胸に、誰もが安心して暮らせる福岡県の実現に向け、全力で各種対策に取り組んでまいります。

今後とも皆さまのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



八幡西警察署長

もりべ としひろ  
森邊 敏広